

Voici ce que dit du 7 décembre 1916 Paul MAX, cousin du bourgmestre, dans son **Journal de guerre** (*Notes d'un Bruxellois pendant l'Occupation 1914-1918*) :

«Voici le 6 passé et les fameuses « affiches » n'ont pas été placées. En revanche, on en a collé d'autres, des bleues, annonçant la prise de Bucarest par les troupes austro-allemandes. Ce soir, une quantité de soldats en grande tenue défilent rue de la Loi en chantant : sans doute y a-t-il eu un service d'actions de grâces à Sainte-Gudule.»

Voir davantage sur : :

http://www.museedelavilledebruxelles.be/fileadmin/user_upload/publications/Fichier_PDF/Fonte/Journal_de%20guerre_de_Paul_Max_bdef.pdf